



Lyne va donc convoler en justes noces avec Parfait . Il etaient en couple depuis quelques années déjà. C'est peut-être une façon pour Parfait de récompenser sa fiancée pour l'avoir soutenu et accepté durant la chaude période dans l'affaire Bonita, a-t-on appris.

Le journaliste "fou" amoureux l'avait déjà évoqué sans plus de précisions au cours de l'émission « Tour d'Horizon » du 02 avril 2018.

Aujourd'hui on en sait un peu plus sur l'heureuse élue du cœur du « dinosaure » de l'information Parfait Ayissi

« A l'occasion de leur mariage qui aura lieu le 02 juin 2018 à Yaoundé, Line et parfait seront heureux de vous compter parmi leurs invités de marque à la réception qu'ils offrent au Palais de Congrès à partir de 20 heures », a-t-on lu sur le coupon d'invitation.

Forcément, les internautes ne se sont pas gênés pour commenter cette nouvelle qui a rapidement fait le tour des réseaux sociaux.

Et si la plupart l'ont plutôt bien accueilli, certains n'ont cependant pas manqué de jeter quelques expressions peu orthodoxes à l'endroit du futur marié.

« Donc c'est aujourd'hui qu'il se marie », « il a laissé Bonita à qui (en référence à une affaire de mœurs dont Parfait Ayissi a été au centre) », « c'est pour lui et sa famille », « va chier avec ça », sont entre autres messages que l'on pouvait lire en dessous de la publication.

Les poursuites contre Parfait Ayissi dans l'affaire Bonita sont loin d'être terminées, avait rappelé le collectif des avocats dans un communiqué rendu public sur la toile. Mais ceci ne va pas empêcher le journaliste de Vison 4 d'organiser un évènement « grandeur nature » comme il aime si bien le dire.

